Escuela Niños y Adolescentes





AGRADECIMIENTO

Amados hermanos del ministerio del equipo de Literatura. Paz a vosotros.

Las enseñanzas del libro de los Hechos de los apóstoles son de mucha importancia para formación de nuestros hijos, pues a través de estas lecciones podrán conocer los orígenes de la Iglesia de Dios, el plan de salvación para la humanidad, y el reino que Dios ha prometido a los que le aman.

Agradecemos a Dios por contar con su valioso apoyo en la construcción del presente temario de lecciones de escuela sabática para niños y adolescentes.

Les invitamos a seguir esforzándose en instruir a la Iglesia de Dios conforme a la voluntad de Él.

Gracias a Dios por su don inefable. 2a Corintios 9:15

Conferencia General de la IGLESIA DE DIOS.



Conferencia General de la **Iglesia de Dios**

A.R. Registro Constitutivo SGAR 18/93.

Oficinas generales:

Calle Norte 66 No. 3731. Col. Mártires de Río Blanco C. P. 07831, Ciudad de México. Apartado Postal 131-039. www.cgiglesiadedios.org

DIRECTORIO

MIN. MOISÉS CRUZ JUÁREZ.

Presidente

presidente@cgialesiadedios.org

MIN. LORENZO RIVAS GARCÍA.

Vicepresidente

vicepresidente@cgiglesiadedios.org

MIN. ENCARNACIÓN GONZÁLEZ MARTÍNEZ. Secretario General

secretario@cgiglesiadedios.org

MIN. DAVID UZZIEL VÁZQUEZ MORENO.

Tesorero General
tesorero@cgiglesiadedios.org

MIN. JAMES HERNÁNDEZ FAJARDO. Comisión de Asuntos Ministeriales cam@cgiglesiadedios.org

MIN. J. MISAEL ANGUIANO JIMÉNEZ. Comisión de Asuntos Doctrinales cad@cgiglesiadedios.org

MIN. MISAEL BENÍTEZ ARROYO. Comisión de Asuntos Administrativos caa@cgiglesiadedios.org

MIN. ABEL CRUZ GARCÍA.

Consejo Editorial

editorial@cgiglesiadedios.org

Portada: Hermana Perla Moctezuma Gachuz Diseño: Obrero Eder Rojas Gutiérrez

EDITORIAL

Amados niños de la Iglesia de Dios, ¡Paz a vosotros! Ha llegado el momento de iniciar un nuevo cuaderno de estudio. En esta ocasión, podrán conocer las interesantes y educativas historias bíblicas que el libro de Los Hechos de los apóstoles contiene. En Colosenses 4:14, el apóstol Pablo, llamó al escritor de este libro "el médico amado", por lo que entendemos que Lucas, quien tenía esa profesión, además de haber registrado los hechos que estudiarás en este cuaderno, fue también el escritor del evangelio de Lucas.

Al estudiar las lecciones de este trimestre, conocerás importantes acontecimientos que ocurrieron después de la muerte de nuestro Señor Jesús; te darás cuenta de cómo fue establecida la Iglesia de Dios en sus inicios; y la manera en que fue dirigida por medio del espíritu santo, con armonía entre los hermanos, mismos que tuvieron un buen trato entre ellos, caracterizado por la abundancia del amor fraternal.

Estas lecciones son de gran ayuda para comprender la importancia, responsabilidad y compromiso que conlleva que los siervos de Dios cuiden de la Iglesia con dedicación, esmero y valentía. En aquel tiempo, los predicadores mantuvieron estas virtudes espirituales, y les fueron útiles para impulsar el crecimiento y desarrollo de la Iglesia. Conocerás el intenso trabajo que realizaron para que el pueblo de Israel aceptara el Evangelio y a Jesús, como el Hijo de Dios; también la manera en que fue predicado el mensaje de Dios entre los gentiles para que estuvieran instruidos en el conocimiento de su Palabra, y les fuera posible entrar en la promesa de la vida eterna. Dios permitió que se realizaran una gran cantidad de milagros en los lugares que recibieron el Evangelio, que seguramente te sorprenderás al conocerlos; sabrás de las dificultades, peligros y adversidades que los siervos de Dios vivieron: desde ser perseguidos y encarcelados, sin que eso los detuviera de predicar el Evangelio, hasta llegar a padecer incluso la muerte, por esa misma razón.

Después de ser convertido al Evangelio, el apóstol Pablo recibió de nuestro Señor Jesucristo la encomienda de predicar a los gentiles, y sin dudarlo, se entregó por completo a esa labor; y derivado de ello, conocerás los grandiosos resultados obtenidos en los tres viajes que realizó.

Amado hermano, ¡Estudia con gran entusiasmo! y presta atención a cada una de las lecciones que este nuevo cuaderno de estudio contiene y que fue elaborado con grande amor para ti, descubrirás las virtudes espirituales que debemos poseer todos los siervos de Dios, de las cuales tenemos el ejemplo de aquellos que trabajaron en el inicio y crecimiento de la Iglesia de Dios, ellos predicaron y practicaron el Evangelio de salvación para poder un día ser parte del reino de Dios, del cual, tú también eres llamado a pertenecer.

"Y Jesús dijo: Dejad á los niños, y no les impidáis de venir á mí; porque de los tales es el reino de los cielos." (Mateo 19:14)

Fraternalmente:

Consejo Editorial.

LECCIONES

Fecha

1	LA PROMESA DEL ESPÍRITU SANTO	7 de octubre
2	EL ESTABLECIMIENTO DE LA IGLESIA DE DIOS	14 de octubre
3	EL PECADO DE ANANÍAS Y SAFIRA	21 de octubre
4	LA ELECCIÓN DE LOS SIETE DIÁCONOS	28 de octubre
5	EL MINISTERIO DE ESTEBAN	4 de noviembre
6	FELIPE, EL EVANGELISTA	11 de noviembre
7	PEDRO Y CORNELIO	
8	PEDRO EN LA CÁRCEL	25 de noviembre
9	EL PRIMER VIAJE DE PABLO	2 de diciembre
10	EL CONCILIO DE JERUSALEM	9 de diciembre
11	EL SEGUNDO VIAJE DE PABLO	16 de diciembre
12	PABLO EN JERUSALEM	23 de diciembre
13	TERCER VIAJE DE PABLO	30 de diciembre

CUARTO TRIMESTRE

OCTUBRE - NOVIEMBRE - DICIEMBRE 2023

"PUBLICADO CON LA SUPERVISIÓN DOCTRINAL, DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS DOCTRINALES"

Nombre:			
Localidad:	 		

LA PROMESA DEL ESPÍRITU SANTO

Lectura Bíblica: Hechos 2:1-8

VERSÍCULO PARA MEMORIZAR:

OBJETIVO:

"Empero Esteban, lleno de gracia y de potencia, hacía prodigios y milagros grandes en el pueblo." Hechos 6:8 Aprender, desde pequeños, de la necesidad de recibir la promesa del espíritu santo en nuestras vidas, a fin de que podamos recibir con plenitud el Evangelio de salvación y nos sea abierto el sentido, para entender las Sagradas Escrituras.

COMENTARIO DE LA LECCIÓN

Hermano pequeño; en esta lección debes aprender que en el evangelio de Lucas se da testimonio de la promesa de Jesucristo, el Hijo de Dios, de que él enviaría la promesa del Padre, al espíritu santo. "Y he aquí, yo enviaré la promesa de mi Padre sobre vosotros: mas vosotros asentad en la ciudad de Jerusalem, hasta que seáis investidos de potencia de lo alto." (Lucas 24:49)

Esta promesa fue cumplida cincuenta días posteriores a la muerte de Cristo. Para que tengas una mejor claridad de este evento, Cristo murió y tres días después resucitó, y estuvo con sus apóstoles durante cuarenta días (Hechos 1:3-4). Así que, cuando el Señor ascendió a los cielos habían pasado 3 + 40 = ___ días y los apóstoles no salieron de Jerusalem los siguientes siete días, lo cual hace una suma de tiempo transcurrido de 43 + 7 = ___ días desde su muerte hasta el día en que el pueblo de Israel celebraba la fiesta del Pentecostés.

Encuentra material adicional escaneando:



Los judíos celebraban esta fiesta de acuerdo con la ley de Moisés, para dar gracias por las cosechas, cincuenta días después de la pascua. De ahí proviene el nombre de Pentecostés.

Sabiendo nuestro Señor Jesucristo que pronto iba a dejar a sus discípulos, él los consoló prometiéndoles el espíritu santo, por lo que les dijo: "Y yo rogaré al Padre, y os dará otro consolador, para que esté con vosotros para siempre: al Espíritu de Verdad, al cual el mundo no puede recibir, porque no le ve ni le conoce; mas vosotros le conocéis, porque está con vosotros y será en vosotros." (Juan 14:16-17).

7 DE OCTUBRE

PREGUNTAS PARA ANÁLISIS BÍBLICO

1.	Habiendo cumplido Cristo su ministerio, ¿Qué profecía se cumplió en el día de Pentecostés? Hechos 2:14-16; Joel 2:28. En grupo, y con su instructor, comenten sobre la importancia de esta promesa.
2.	¿Por qué es importante tener al espíritu santo en nuestras vidas? Romanos 8:9. Comenta con tu instructor la expresión "Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, el tal no es de él."
3.	¿Qué otro nombre recibe el espíritu santo? Juan 14:16-17 y Juan 16:7.
4.	¿Qué sincera súplica hace el rey David a Dios en el Salmo 51:11? ¿Por qué?
5.	Si crecemos como el Señor Jesús según Lucas 2:52 y nos bautizamos ¿Cómo crecen los niños de la Iglesia de Dios? Hechos 2:38.
6.	¿Por qué es importante ser guiado por el espíritu santo? Romanos 8:14 y Efesios 4:30.

EL ESTABLEGIMIENTO DE LA IQUESIA DE DIOS

LECTURA BÍBLICA: Hechos 2:37-45

VERSÍCULO PARA MEMORIZAR:

OBJETIVO:

"Yo me alegré con los que me decían: A la casa de Jehová iremos." Salmo 122:1

Comprender la importancia y la necesidad de congregarnos para alabar a Dios en la Iglesia que Él estableció y le dio su nombre para hacer perfectos a sus hijos.

COMENTARIO DE LA LECCIÓN

Todos los hombres desde niños vamos adquiriendo ciertos deberes que van formando nuestra personalidad. El deber de comer, el deber de bañarse, el deber de ir a la escuela, el deber de obedecer a sus padres, etcétera.

En las cosas que conforman nuestra fe, también Dios nos ha puesto deberes para cumplirlos. El deber de obedecer a Dios y a su Hijo Jesucristo, el deber de orar, el deber de mantener nuestra fe por la Palabra de Dios, el deber de asistir a la Iglesia para practicar nuestra comunión con los hermanos y para adorarle juntos.

Entre todos los deberes que como hijos de Dios tenemos, éste es uno de los más hermosos, tanto que el rey David decía: "Yo me alegré con los que me decían: A la casa de Jehová iremos." (Salmo 122:1)

Dios quiso formar un grupo de sus llamados y que se reunieran para que nos edifiquemos unos a otros y lleguemos a ser perfectos (Efesios 4:12), su Palabra dice: "Donde estuvieren

dos o tres congregados en mi nombre, allí estaré yo en medio de ellos." (Mateo 18:20).

Encuentra material adicional escaneando:



La Iglesia de Dios tiene dos características esenciales que la distinguen de otras: "Guardar los Mandamientos de Dios" y "Dar el testimonio de Jesucristo". Hemos recibido el nombre de Iglesia de Dios por el Padre mismo, porque el Padre nos adoptó por medio de la sangre de su Hijo amado, al enviarlo al mundo para morir por nuestros pecados.

La Iglesia de Dios fue fundada por Jesús mismo (1a. Corintios 1:2) y con este nombre fue conocida desde su origen, así lo testifican las Sagradas Escrituras, la cual sólo habla de la Iglesia de Dios y no de otra.

14 DE OCTUBRE

PREGUNTAS PARA ANÁLISIS BÍBLICO

1. ¿Cuál es el nombre de la Iglesia que nuestro Señor Jesucristo fundó? 1a. Corintios 1:2 y 1a. Corintios 11:16; 1a. Timoteo 3:15. Comenta y apunta: La única y verdadera Iglesia, fundada por Cristo, que existe es la Iglesia de Dios.
2. ¿Quién es la cabeza de la Iglesia? Colosenses 1:13,18 y Efesios 5:23 (analiza con tu instructor el sentido de la palabra cabeza, jerárquicamente).
3. Las Sagradas Escrituras mencionan a tres grandes grupos de personas que habitan en la tierra. ¿Cuáles son? 1a. Corintios 10:32
4. ¿Desde cuándo, Dios determinó que sus hijos se deberían reunir para honrarle y alabarle? Deuteronomio 12:5-7
5. ¿Por qué crees que es una "alegría" asistir al Santuario? Salmo 122:1 y Salmo 65:4
6. ¿Cuál es uno de los requisitos que Pablo señaló cuando asistas a la reunión de la iglesia? 1a. Timoteo 3:15

el pegado de ananías y safira

LECTURA BÍBLICA: Hechos 5: 1-11.

VERSÍCULO PARA MEMORIZAR:

OBJETIVO:

"Y dijo Pedro: Ananías, ¿por qué ha llenado Satanás tu corazón a que mintieses al Espíritu Santo, y defraudases del precio de la heredad?" Hechos 5:3 Comprender que la falta de integridad, deshonestidad y temor a Jehová, conduce a las personas a romper la unidad de la familia y de la Iglesia de Dios.

COMENTARIO DE LA LECCIÓN

A lo largo de tu vida, has visto en tu entorno, ya sea familiar, social y espiritual (Iglesia, escuela o tu vecindario), características en las personas que tú puedes considerar como justas o injustas, como honestas o deshonestas y, al ir creciendo en el conocimiento de la Palabra de Dios, te será más fácil percibirlo. En esta lección abordaremos un caso en particular que nos deja mucha enseñanza, es el caso de Ananías y Safira su mujer.

Primero, diremos que la honestidad es hablar y actuar con sinceridad, es más que no mentir, engañar, robar o hacer trampas; la honestidad implica mostrar respeto hacia los demás y tener integridad. Como puedes ver, la honestidad nos lleva a comportarnos como verdaderos hijos de Dios, por ello es importante tener en cuenta estas características para poder comprender en donde estuvo la falta de este matrimonio.

Ananías y Safira, fue un matrimonio de la Iglesia de Dios en el tiempo de los apóstoles, ellos, al igual que muchos otros hermanos, habían creído al mensaje de salvación que trajo el Señor Jesucristo, y quisieron imitar a algunos hermanos que vendían sus casas y repartían el dinero a los necesitados de la Iglesia (Hechos 4:32-35). Pero algo sucedió con este matrimonio, y fue que vendieron una heredad y se pusieron de acuerdo para

dar sólo una parte del dinero obtenido y engañar a todos, diciendo que estaban entregando el total que les dieron por la venta de esa heredad; siendo esto, lo que originó el descontento de Dios

Encuentra material adicional escaneando:



Tal vez te preguntes ¿Por qué Dios no vio bien lo que hicieron, si finalmente, sí aportaron dinero de la venta? Aquí el problema fue que ellos dijeron que entregaban el total de la venta, incluso el apóstol Pedro le dijo a Ananías: "Reteniéndola ¿no se te quedaba a tí?..." (Hechos 5:4) El error de esta pareja fue creer que podían mentir a Dios y ponerse de acuerdo para cometer ese acto de deshonestidad. La enseñanza de esta lección radica en que tú, no importando tu edad, practiques el valor de la honestidad todo tiempo y que consideres que si le prometes algo a Dios, se tiene que

21 DE OCTUBRE

cumplir tal y como lo prometiste, eso te enseñará a vivir en honestidad y reflejarás ser un verdadero hijo de Dios. Recuerda que Él siempre está presente y ve cada uno de nuestros actos, por eso es importante ser íntegro y honesto toda nuestra vida.

PREGUNTAS PARA ANÁLISIS BÍBLICO

1.	¿Por qué es importante cumplir nuestras promesas a Dios? Ecclesiastés 5:4-6 ¿Cómo
	califica Dios a los que no le cumplen? 1a. Juan 2:4

- 2. De acuerdo a los ejemplos que a continuación se enlistan, subraya aquellos que sí fueron honestos delante de Dios.
 - a. Ananías y Safira. (Hechos 5 1-10)
 - b. Simón. (Hechos 8:9-13,18-20)
 - c. Felipe. (Hechos 8:29-31,35-38)
 - d. Lidia. (Hechos 16:14-15)
 - e. Bernabé. (Hechos 4:36-37)
- 3. Es común cometer pecados con la justificación de que nadie nos ve, pero, ¿Qué dice Dios acerca de las faltas cometidas en lo oculto? 1a. Corintios 4:5, Lucas 8:17.
- 4. ¿Cómo debe ser la vida que llevemos delante de Dios? Tito 2:10, Levítico 11:44
- 5. ¿Cuál será la recompensa del que actúa con la verdad? Salmo 15:1-2
- 6. Con la ayuda de tu instructor, menciona algunas cosas que sabes que no se deben hacer en sábado dentro de la Casa de Oración y que consideres deshonesto que se sigan haciendo.

LA ELECCIÓN DE LOS SIETE DIÁCONOS

LECTURA BÍBLICA: Hechos 6:1-7

VERSÍCULO PARA MEMORIZAR:

OBJETIVO:

"Los diáconos sean maridos de una mujer, que gobiernen bien sus hijos y sus casas." 1a. Timoteo 3:12

Considerar que, para ministrar la Palabra de Dios correctamente, se deben elegir Diáconos, varones de verdad, que mantengan su postura de santidad intacta ante cualquier tentación o adversidad.

COMENTARIO DE LA LECCIÓN

Hermanos pequeños, en está ocasión analizaremos los requisitos y las cualidades que deben tener aquellos siervos que son llamados a servir a Dios, trabajando para su Iglesia en las múltiples necesidades que tenemos en las diferentes congregaciones. Sabemos que para realizar ciertos trabajos, es indispensable cubrir un perfíl cuando tenemos el interés de desarrollar dicha labor, y dentro de la Iglesia de Dios no es la excepción, ya que así lo señala el apóstol Pablo cuando dice: "Si alguno apetece obispado, buena obra desea." (1a. Timoteo 3:1) y resalta una serie de cualidades que se deben cumplir, en este caso, hablando de los Diáconos cita lo siguiente: Deben ser honestos, no bilingües (que no se conduzcan como lo hace la gente del mundo), que no participen del vicio del alcohol, que no hagan fraudes económicos, que mantengan firme su fe con una conciencia limpia, que tengan a sus mujeres sujetas a la voluntad de Dios y que su familia esté de igual manera sujeta al Señor.

Tal pareciera que son muchos los requisitos a cumplir, pero son necesarios, ya que el trabajo que Dios les encomienda es sumamente delicado y se tiene que tener mucho

cuidado de hacerlo bien y sobre todo, de ser dignos de

realizarlo.

Encuentra material adicional escaneando:

Tal vez has pensado en tu corazón que, al crecer en edad y conocimiento en la Palabra de Dios puedas llegar a ser uno de ellos y eso es bueno, y tambien si eres mujer, has pensado elegir a un varón con esos deseos para formar una familia y eso es muy bueno también, pero es necesario que aún, a tu corta edad, comprendas que se deben cumplir con esos requisitos, seguramente has visto el trabajo que han realizado los hermanos Diáconos en tu congregación, y eso ha despertado un interés en tí, seas hombre o mujer, pero debes tener presente que, no importando tu edad, es bueno desear obispado o anhelar formar una familia donde el esposo participe del Ministerio.

Una vez sabido esto, es importante que tú, como pequeño de la Iglesia, muestres respeto por los hermanos del Ministerio y que estés consciente de la gran responsabilidad que tienen delante de Dios, te sugerimos entonces que si recibes una instrucción de ellos, la acates, ya que los hermanos velan por ti y tu familia. (Hebreos 13:17) Considera sus palabras y ve en ellos un ejemplo a seguir, siempre y cuando veas que se esfuerzan en cumplir la voluntad de Dios y con ello, ayudarás a fortalecer la Iglesia de Dios, a la cual perteneces.

PREGUNTAS PARA ANÁLISIS BÍBLICO

1. Investiga con tus padres, qué significa la palabra Diácono y responde lo siguiente: ¿Por qué fue importante establecer Diáconos en la Iglesia de Dios? Hechos 6:1-2 ¿Qué requisitos percibes que se buscaron en ellos? Hechos 6:3; 1a. Timoteo 3:8-10,12.

2.	Menciona, con ayuda de tu instructor, tres cualidades que has visto en los diáconos de la congregación a la que perteneces.
	a b c
3.	¿Por qué el Apóstol Pablo demanda la santidad no sólo del siervo, más aún de su esposa e hijos y cuál debe ser su labor? Tito 1:6-9. ¿Crees que esto se aplica a tí si eres hijo o hija de un Diácono? Coméntalo.
4.	¿Qué beneficio se obtiene al tener en nuestra Iglesia, Diáconos con estas

5. Realiza un dibujo de cómo te has imaginado en el futuro, dentro de la Iglesia de Dios.

características espirituales? Filipenses 3:1, 15-17.

EL MINISTERIO DE ESTERM

LECTURA BÍBLICA: Hechos 6: 9-15

VERSÍCULO PARA MEMORIZAR:

OBJETIVO:

"Empero Esteban, lleno de gracia y de potencia hacía prodigios y milagros grandes en el pueblo." Hechos 6:8 Comprender que debemos imitar el ejemplo de fidelidad de Esteban, aún en las peores adversidades, como hijos de Dios.

COMENTARIO DE LA LECCIÓN

Esteban fue uno de los 7 varones elegidos para ayudar en la obra del Evangelio, una de las cualidades espirituales que tenía, era la potencia con la que hablaba la Palabra de Dios, a través de él, Dios permitió que se realizaran en Jerusalem maravillosos milagros. Sin embargo, algunos que venían de otras ciudades, discutieron con Esteban y pagaron a testigos falsos para decir mentiras acerca de él, al escucharlos, los del pueblo judío, incluidos los ancianos, lo aprisionaron, mas eso no lo detuvo y Dios se manifestó en su rostro cuando estaba al frente de ellos.

Cuando estuvo al frente del pueblo, les habló de la historia de Israel contenida en las Sagradas Escrituras, la cual da testimonio de la forma en que persiguieron y mataron a los profetas que les hablaron lo recto, también les hizo recordar la rebeldía con la que el pueblo había vivido permanentemente, cuando les recordó su forma de proceder se enojaron grandemente con Esteban, sin que por esto lo intimidaran, aunque se dio cuenta, con valentía siguió hablando verdad a los que estaban reunidos en su contra.

Teniendo el espíritu de Dios, tuvo la bendición de que le fuera permitido ver en el cielo la

gloria de Dios y también pudo ver que su Hijo Jesús estaba a su derecha. Como recordarás, Jesús ya había muerto para darnos vida eterna al aceptar el Evangelio, obedecer los Mandamientos de Dios y la fe que Él nos enseñó. Jesús había ya resucitado, por lo que estando en los cielos, fue visto por Esteban antes de morir. Después de haber expuesto la historia y expresar lo que veía, sus captores perdieron la cordura y llenos de violencia, lo apedrearon hasta morir. Esteban elevó dos súplicas mientras era apedreado: la primera: "Señor Jesús recibe mi espíritu"; la segunda: "Señor no les imputes este pecado".

La predicación del Evangelio ha costado la vida a gran cantidad de hermanos en la fe de todos los tiempos, y está profetizado que vendrán tiempos en que los que maten a



4 DE NOVIEMBRE

los hijos de Dios pensando que hacen un bien. Perdonar no siempre es fácil, sin embargo, ten presente que, para recibir el perdón de Dios, deberás aprender a hacerlo, así que practica el perdonar con amor, y seguramente será más sencillo cada vez, aprende del ejemplo de Esteban, su entrega sin límites al servir a Dios, su valor para enfrentar a los enemigos de la Palabra con potencia, sabiduría y rectitud, y la capacidad de perdonar aún en las peores circunstancias, pues esas virtudes, son premiadas por Dios.

PREGUNTAS PARA ANÁLISIS BÍBLICO

1.	¿Qué cualidades espirituales tenía Esteban al predicar el Evangelio? Hechos 6:8-10
2.	Lee Hechos 6:11-13 y contesta ¿Qué acciones realizaron algunos judíos para culparlo? ¿Cómo reaccionó el pueblo?
3.	Lee Hechos 6:15 y comenta en tu fraternidad ¿Qué actitud tenía Esteban para que vieran su rostro como el de un ángel?
4.	Después del discurso ¿Qué reacción tuvieron los judíos al oír los argumentos de Esteban? Hechos 7:54. Compara cómo se encontraba él. Versículo 55 (primera parte).
5.	¿Qué injusticia hicieron con Esteban? Hechos 7: 57-60. Nota: La lapidación era una condena que se ejecutaba a quienes eran culpables de un delito.

6. ¿Por qué debemos aprender a perdonar, aunque parezca que es injusto? Mateos 6:14-15 ¿Qué cualidades imitó Esteban de nuestro Señor Jesús? Hechos 7:60; Lucas

23:34

FELIPE, EL EVANGELISTA

LECTURA BÍBLICA: Hechos 8:4-13

VERSÍCULO PARA MEMORIZAR:

OBJETIVO:

"Mas cuando creyeron a Felipe, que anunciaba el evangelio del reino de Dios y el nombre de Jesucristo, se bautizaban hombres y mujeres." Hechos 8:12 Conocer las cualidades espirituales que Felipe poseía, así como las maravillas que con el poder de Dios, pudo realizar.

COMENTARIO DE LA LECCIÓN

Aunque los gobernantes prohibieron que se predicara de nuestro Señor Jesús después de su muerte, la Iglesia crecía, y conforme el Evangelio se daba a conocer entre los gentiles, se unían gran número de hermanos por todas las ciudades. El número de Discípulos también era mayor cada vez, sin embargo, aún así, para los primeros doce apóstoles que eran los que organizaban la atención de las diferentes necesidades, era muy difícil dedicarse a todos los asuntos que surgían en la Iglesia; por esa razón convocaron a los demás y les dieron la misión de que entre ellos, escogieran a siete varones llenos del espíritu de Dios en ese tiempo, siendo uno de ellos, Felipe.

Después de que a los siete les impusieron las manos, trabajaron en la comisión propia de su llamado y predicando el Evangelio, aunque la persecución en contra de la Iglesia era muy dura, a muchos encarcelaban, a otros los mataban. Felipe predicaba con decisión en la ciudad de Samaria, que era de gentiles, sus habitantes escuchaban y prestaban atención al Evangelio; les enseñaba del reino de Dios, por lo que se convertían muchos bautizándose, entonces, Dios permitió que allí se hicieran muchos milagros; los habitantes estaban sorprendidos y había gran gozo en esa ciudad.



Felipe tuvo la bendición de que Dios le hablara por medio de su ángel, para que él predicara al principal servidor de la reina de Etiopía, este hombre era eunuco y estaba a cargo de todas las riquezas de su reina; él iba en camino a Jerusalem para adorar a Dios, pues aunque Etiopía no pertenecía a Israel, había conocimiento de Dios en ese lugar, ya que desde los tiempos del rey Salomón, otra de sus reinas se interesó en la sabiduría con la que Dios bendijo al rey, por lo que supo de Dios al estar un tiempo con Salomón. El eunuco iba estudiando las Sagradas Escrituras, más tenía dudas, y tal como debe ser en ese caso, necesitaba resolverlas; fue Felipe el enviado de Dios para ayudarlo en esa labor, el eunuco una vez que entendió lo que la Palabra de Dios hablaba de nuestro Señor Jesús, pidió ser bautizado.

11 DE NOVIEMBRE

Estimado hermano pequeño, estudia con alegría y cuidado la Palabra de nuestro Dios, para que tu corazón sea firme cuando seas bautizado, de esa forma no habrá nada que te impida tener una maravillosa relación con Dios, y él te bendecirá con el privilegio de enseñar a otros el Evangelio de salvación, en palabras y con hechos.

PREGUNTAS PARA ANÁLISIS BÍBLICO

FILEGUITAG FAIX ANALISIS BIBLICO
1. Lee la cita y después participa en la elaboración de una lista acerca de ¿Qué conducta crees que debe tener un hermano que posee las cualidades allí mencionadas? Hechos 6:3
2. Lee la cita y responde: Con la ayuda de los hermanos elegidos ¿Qué importantes labores necesitaban volver a realizar los doce apóstoles? Hechos 6:4. Nota: El ministerio de la Palabra se refiere a la obra de evangelización.
3. Lee las citas y llena los espacios vacíos del párrafo siguiente: Hechos 8:5-9,12-13 "Felipe predicaba a, las gentes lo escuchaban, sacaba a inmundos, los enfermos eran, los que creyeron en el y en el nombre de Jesús, se; un mago de nombre, también creyó, cuando vio los"
4. Lee los versículos indicados de Hechos capítulo 8, y anota dentro del paréntesis una V si la frase es verdadera, o una F si es falsa.
Versículos 26-27: El ángel del Señor le habló a Felipe y él no lo obedeció. () Versículos 28-29: Dirigido por el espíritu, se acercó al eunuco que leía la Palabra de Dios. () Versículos 30-31: Felipe se negó a explicarle las Escrituras. () Versículos 35-38: Cuando el eunuco comprendió las Escrituras pidió ser bautizado. () Versículos 39-40 El espíritu de Dios se llevó a Felipe de ese lugar y después lo hallaron en la ciudad de Azoto. ()
5. Lee Hechos 21: 8-10 y responde: ¿Qué cualidad tenía Felipe, misma que los miembros de la Iglesia debemos tener? ¿Cuántas hijas tenía Felipe y qué hacían ellas?

6. Anota la cualidad espiritual que te gustaría perfeccionar para ayudar en la predicación del Evangelio. Nota: Aunque seas pequeño, tú puedes practicar para ser un evangelista.

PEDRO Y CORNEU

LECTURA BÍBLICA: Hechos 10:17-24

VERSÍCULO PARA MEMORIZAR:

OBJETIVO:

"Entonces Pedro, abriendo su boca, dijo: Por verdad hallo que Dios no hace acepción de personas." Hechos 10:34 Entender el propósito de Dios para llevar su Palabra a los gentiles, sin hacer acepción de personas.

COMENTARIO DE LA LECCIÓN

En esta lección estudiaremos la historia de Pedro y Cornelio, ellos tenían orígenes muy distintos. Cornelio era gentil y no judío, en cambio Pedro, era judío.

Cornelio vivía en Cesarea, era un soldado con rango de centurión, porque era capitán de más de cien soldados romanos de una compañía llamada "La Italiana", varón justo y hacía obras de amor, lo que llegó hasta el conocimiento de Dios, por lo que un ángel le dio el mensaje para que buscará a Simón Pedro y éste le indicara lo que tenía que hacer para ser adoptado como hijo y ser parte de la Iglesia de Dios, y así fuera salvo junto con toda su familia.

Pedro apóstol del Señor Jesús, tuvo una visión simbólica, para que adoctrinara a Cornelio y lo bautizará junto con toda su familia, y también recibieran la potencia del espíritu santo. En la visión vio una sábana llena de toda clase de animales inmundos, escuchando a una voz para que se levantara y comiera, a lo que se negó, ya que no entendía lo que Dios estaba tratando de decir.

Encuentra material adicional escaneando:

Pedro comprendió que la visión era para que se diera cuenta de que incluso las personas no judías pueden recibir la salvación al tener fe en Jesús. Aunque Dios había escogido a Israel como su pueblo especial, con el sacrificio del Hijo de Dios, la salvación es para cualquiera que crea en Él. A Dios no le importa de qué color es la piel o el cabello de una persona, de dónde viene o qué tan alto es, cualquiera que crea en Jesús y sea bautizado puede convertirse en su hijo. Debemos recordar que la salvación es para todos.

Nuestro Dios usó a Cornelio y a Pedro para enseñarnos que el Evangelio es para todas las personas, sin importar su origen. "...Dios no hace acepción de personas; sino que de cualquiera nación que le teme y obra justicia, se agrada." (Hechos 10:35)

18 DE NOVIEMBRE

PREGUNTAS PARA ANÁLISIS BÍBLICO

1.	¿Quién era Cornelio y qué obras hacía? Hechos 10:1-2
2.	¿Qué indicación le hizo el ángel del Señor a Cornelio, respecto a lo que debía de hacer? Hechos 10:5-6
3.	¿Qué representaban los animales inmundos que Pedro vio en su visión? Hechos 10:28; 11:18, Juan 10:16
4.	¿A quiénes invitó Cornelio para que escucharan la Palabra de Dios? Hechos 10:24 ¿Dios hace acepción de personas? Hechos 10:34, Santiago 2:1-3 ¿La iglesia puede hacer acepción de personas? Comente.
5.	¿Qué hicieron Cornelio y su familia después de aceptar el Evangelio? Hechos 10:47-48
6.	Realiza una lista de acciones que puedan ser consideradas como "acepción de personas" .
6.	

Pedro en la gargel

LECTURA BÍBLICA: Hechos 12:5-11

VERSÍCULO PARA MEMORIZAR:

OBJETIVO:

"Así que, Pedro era guardado en la cárcel; y la iglesia hacía sin cesar oración a Dios por él." Hechos 12:5 Comprender que si estamos con Dios, Él nos resguarda del peligro y la oración de la iglesia es poderosa para liberarnos de toda tribulación.

COMENTARIO DE LA LECCIÓN

Hermanos niños, podemos entender que la cárcel es un lugar donde se priva de la libertad a aquellas personas que hayan cometido un delito. Hoy aprenderás lo que le pasó a uno de los apóstoles del Señor; se trata del apóstol Pedro, quien fue encarcelado por mandato de un rey cuyo nombre fue Herodes, por predicar la Palabra de Dios.

A Pedro lo pusieron en la cárcel. Esto sucedió durante el tiempo de las fiestas de los panes sin levadura. La importancia de la fiesta es que, de acuerdo a la ley judía, ellos no podían sentenciar a alguien durante dicha festividad. Ellos tenían que esperar hasta que la fiesta terminara. Herodes quería juzgar a Pedro en público y lo puso en la cárcel para esperar que se terminara primero la fiesta, asegurándose de proveer seguridad máxima.

Los seguidores de Jesús se unieron en oración; oraron por Pedro y por su libertad. La noche antes de llevarlo a juicio, Pedro estaba durmiendo, cuando un ángel del Señor lo despertó para liberarlo de las cadenas de sus manos y acompañarlo hasta que saliera de la cárcel.

Esta historia nos enseña cómo Pedro descansó en Dios en medio de tantos problemas, Pedro sabía que viniera lo que fuera, podía confiar plenamente en Dios, porque sabía que él tenía

Encuentra material adicional escaneando:

el control de la situación. ¿Sabes que Dios también cuida de ti? ¡Puedes confiar en Dios! Él cuidará de tí si descansas en sus promesas. Pedro confió en Dios y los demás estuvieron orando juntos por su libertad. Somos una familia y debemos orar los unos por los otros. ¿Estás dispuesto a orar por los hermanos de la iglesia?

En la vida espiritual ocurre algo semejante; muchos pasan por situaciones de enfermedades, muerte de un ser querido, accidentes, preocupaciones, tristezas; están pasando por luchas, pero si toda la iglesia, incluyendo los niños, se unen en oración para ayudar, esas ligaduras serán rotas; porque una acción conjunta puede mucho y Dios dará pronto auxilio, pues es una petición justa. (Santiago 1:16)

25 DE NOVIEMBRE

Es importante manifestar la fe en Dios y su ayuda no faltará, ya que él estará con nosotros como poderoso gigante (Jeremías 11:20) y aún en las situaciones difíciles e imposibles para el hombre; puede liberarnos de los leones (Daniel 6:27), del fuego devorador (Daniel 3:25), de la cárcel por predicar su Palabra y todo esto se logra mediante súplicas, rogativas en conjunto; y siendo él bondadoso, librará a su pueblo de las aflicciones por las que pase. (Mateo 18:19)

PREGUNTAS PARA ANÁLISIS BÍBLICO

1. ¿Quién dio la	orden para qué	el apóstol Pedro	fuera aprehendido	y encarcelado?
Hechos 12:1,3-4;	¿Cuál fue el moti	vo? Hechos 11:13-	14; Mateo 24:9.	

- 2. ¿A quién envió Dios para liberar a Pedro de la cárcel? Hechos 12:7 ¿Qué hizo para liberarlo? Hechos 12:7 (última parte).
- 3. ¿Por qué la primera y segunda guardia no se dieron cuenta de la salida de Pedro y del ángel? Hechos 12:10,11; Salmo 34:7
- 4. ¿En qué momento se dio cuenta el apóstol Pedro de que Dios le había librado? Hechos 12:10-13. Nota: Así nosotros, pocas veces nos damos cuenta cómo Dios nos va librando de algunas aflicciones, sólo hasta el final. ¿Tú te das cuenta cómo Dios te ayuda? Comenta.
- 5. Además de un encarcelamiento por la obra de Dios, escribe 3 formas más en las que un hermano puede estar en aflicción, según las citas bíblicas proporcionadas. Posteriormente comenta. ¿Qué debes hacer junto con la iglesia en estos casos? Hechos 12:5

a. Job 2:7	
b. Ester 3:13	
c Mateo 26:38	

6. ¿Cómo agradeció el apóstol Pedro a Dios después de ser liberado? Hechos 12:17 ¿Qué debes hacer tú, cuando eres liberado de una aflicción? (Efesios 5:19-20; Lucas 8:39).

PRIMER WATE DE PASILO

LECTURA BÍBLICA: Hechos 13:1-5.

VERSÍCULO PARA MEMORIZAR:

OBJETIVO:

"Entonces habiendo ayunado y orado, y puestos las manos encima de ellos, despidiéronlos." Hechos 13:3 Imitar el ejemplo de Pablo por su determinación y fidelidad en el servicio de la predicación del Evangelio.

COMENTARIO DE LA LECCIÓN

Apreciables niños, en esta ocasión vamos a recordar a través de las Sagradas Escrituras a un caudillo de la Iglesia de Dios en su primer viaje por muchos lugares del continente asiático; así que acompáñanos por este maravilloso viaje lleno de grandes bendiciones, pero también de muchos peligros en los cuales se encontró este siervo de Dios.

Saulo, quien posteriormente se le llamaría Pablo, fue originario de un lugar llamado Tarso y recibió el llamado para servir a Dios de manera directa de parte del Señor y reconociendo quién era, no opuso resistencia y le respondió: "¿Qué quieres que haga?" (Hechos 9:6) Con estas palabras, podemos comprender que a partir de ese momento obedeció a la voz del Señor y estaba dispuesto a todo. Después de haber recibido las instrucciones necesarias y encomendado a esta labor de llevar el pregón de salvación, se dispuso junto a su consiervo Bernabé, a emprender su primer viaje.

Es así como inicia esta primera experiencia: Llegando a un lugar llamado Salamina, anunciaban la Palabra de Dios, después atravesando toda una Isla llamada Papho, se encontraron con un falso profeta de nombre Bar-jesús, a quien mostró el apóstol Pablo el poder de Dios, al dejarlo ciego por procurar apartar de la fe a un hombre llamado Sergio Paulo, el cual creyó maravillado por la Doctrina del Señor.

Encuentra material adicional escaneando:



Continuando su viaje, llegaron a otro lugar llamado Antioquia, llevando el Evangelio de las buenas nuevas de salvación, fueron tan grandes las maravillas que se vio que al sábado siguiente se juntó casi toda la ciudad a oír la Palabra de Dios. (Hechos 13:44)

Por otra parte, los judíos despertaron a celos de ver como los gentiles aceptaban el Evangelio e hicieron hasta lo imposible para detener la misión del Apóstol Pablo en este viaje como sucedió en Icono, aún viendo las grandes maravillas, señales y milagros hechas por ellos. (Hechos 14:3). No obstante, a pesar de recibir muchos males, casi hasta la muerte, como ocurrió en un lugar llamado Listra, allí después de haber sido apedreado Pablo y pensando que estaba muerto, le

2 DE DICIEMBRE

sacaron fuera de la ciudad (Hechos 14:19); a pesar de ello continúo su viaje a Derbe; cumpliendo la encomienda del Señor, enseñándonos que, a pesar del sufrimiento como un fiel soldado de Jesucristo es necesario luchar día a día. Concluido este primer viaje regresaron a su lugar de partida, gozosos de que los gentiles también habían recibido la gracia de Dios.

Amado hermano pequeño, estos son los registros del trabajo y sufrimiento de los siervos de Dios, los cuales nos dan ejemplo de una vida consagrada a su servicio, en amor y fidelidad.

PREGUNTAS PARA ANÁLISIS BÍBLICO

- 1. ¿Cuál era el nombre del apóstol Pablo cuando recibió el llamado de Dios para servirle? Hechos 13:2,9.
- 2. ¿Qué le sucedió al hombre que procuraba apartar de la fe al procónsul que había recibido la Palabra del Señor? Hechos 13: 8-11.
- 3. ¿Cómo reaccionaron los judíos al llevar la Palabra de Dios a Antioquía? Hechos 13:45. ¿Cuál fue la consecuencia de esta reacción negativa? (Hechos 13:50)
- 4. ¿Cuál debe ser nuestra reacción ante adversidades en la vida? Hechos 14:19, 20.
- 5. Debido a los prodigios que los gentiles veían ¿Con quiénes los confundieron? Hechos 14:11-13 ¿Qué hicieron los siervos de Dios en lugar de aceptar la gloria humana? Hechos 14: 14-18
- 6. Lee Hechos 13 y haz una lista, con tu fraternidad, de los lugares que recuerdes que visitó el Apóstol Pablo en su primer viaje, llevando el Evangelio de la sana Doctrina a los gentiles.

EL CONCIUO DE JERUSALEM

LECTURA BÍBLICA: Hechos 15:4-12

VERSÍCULO PARA MEMORIZAR:

OBJETIVO:

"Y se juntaron los apóstoles y los ancianos para conocer de este negocio." Hechos 15:6

Conocer las razones por las que se realizó el concilio de Jerusalem, y cuál fue el resultado.

COMENTARIO DE LA LECCIÓN

Cuando nuestro Señor Jesús fundó la Iglesia de Dios, lo hizo con integrantes del pueblo de Israel. Posteriormente; el rechazo y consecuencia de la persecución que la Iglesia padeció por parte de los judíos, fue porque de inicio no aceptaron que nuestro Señor Jesús era el Hijo de Dios. Con el crecimiento de la Iglesia, al paso de los años, el Evangelio comenzó a cumplir con fuerza, el objetivo de que todo hombre recibiera la Palabra de Dios para vida eterna.

Los convertidos de otros pueblos (gentiles) se integraban a la Iglesia en grupos numerosos, y fue por esa causa, que surgió un importante problema entre los que eran originarios del pueblo de Israel; pues al aceptar el Evangelio, la ley de Moisés concluyó su tiempo para ser aplicada, cuando el Hijo de Dios fue crucificado en esa ley, que también recibe el nombre de ley mosaica, estaban escritas las reglas para permanecer en el antiguo pacto y la circuncisión, era el requisito para confirmar que se aceptaba estar dentro del pacto con Dios; entonces ellos deseaban imponer, que los que se incorporaran a la Iglesia, se circuncidaran, sin que fuera ya un requisito. Esas diferencias provocaron una contienda que, la Palabra de Dios dice que no fue pequeña; por lo que se reunieron los principales de la Iglesia y los ancianos en la ciudad de Jerusalem, para realizar un concilio, es decir: Una reunión para analizar asuntos de interés con el propósito de tomar

decisiones. Después de que lo realizaron, pudieron decidir lo que se debía hacer en ese caso.

Encuentra material adicional escaneando:

Se acordó instruir a los del pueblo gentil que se convirtieran a la Iglesia, para que no comieran sangre, ni animales ahogados y para que no practicaran la idolatría, pues la ley de la alimentación y la Ley de Dios, son leyes universales, que no eran exclusivas de la ley mosaica, por lo que hasta hoy, se guardan en la Iglesia. Enviaron por escrito estas resoluciones a los hermanos de distintos lugares para que no hubiera opiniones diferentes entre las congregaciones y los acuerdos fueron explicados también en persona, provocando consuelo en la Ialesia.

Siempre que haya un desacuerdo, sé cuidadoso. Ora, analiza qué consejo tiene la Palabra de Dios para resolverlo. Pide consejo entre los que tienen educación espiritual, así se resuelve todo asunto para bien de la Iglesia. Los Ministros siguen reuniéndose cada año, o antes si es necesario, para prepararse mejor y tratar asuntos con el fin de tomar acuerdos que cuiden la espiritualidad de la Iglesia de Dios. Ahora podrás unirte con mejor entendimiento a las oraciones que se elevan a Dios por el Ministerio cuando se encuentran en el Concilio.

	PREGUNTAS PARA ANALISIS BIBLICO
1.	¿Qué decían algunos de los hermanos de Judea con respecto a la circuncisión? Hechos 15:1
2.	¿Por quienes fueron recibidos Pablo y Bernabé, tras su llegada a Jerusalem? Hechos 15:4 ¿Y qué dijeron los fariseos? Hechos 15:5
3.	Lee los siguientes versículos de Hechos capítulo 15 y escribe en el espacio, las palabras que completan la idea. a) Versículo 6: Para conocer el negocio (asunto) se reunieron los
4.	De acuerdo a la ley de Moisés ¿Qué decía con respecto a la circuncisión? Levítico 12:3. ¿Jesús lo cumplió? Lucas 2:21-22.
5.	¿Cuándo dejó de ser necesario cumplir con esa ley? Colosenses 2:14. Nota: La muerte de Cristo sepulta la ley de ritos y ceremonias. (Ley de Moisés).
6.	¿Qué ocurrió en la Iglesia cuando se conoció lo que se había acordado en el

Concilio? Hechos 15:30-33.

SECUNDO WAVE DE PABLO

LECTURA BÍBLICA: Hechos 15:35-41.

VERSÍCULO PARA MEMORIZAR:

OBJETIVO:

"Y Pablo escogiendo a Silas, partió encomendado de los hermanos a la gracia del Señor." Hechos 15:40

Conocer la diferencia entre la educación que se recibe en la escuela, donde conoces diversas materias y la instrucción que Dios da, como nuestra suprema autoridad.

COMENTARIO DE LA LECCIÓN

Desde que Eva dudó, se gestó una idea contraria a la voluntad de Dios, y una vez que Adán desobedeció En su primer viaje, Pablo estableció congregaciones de la Iglesia en ciudades de gentiles; para bien de la obra, consideró necesario volver a viajar y confirmarlas en la fe; continuando también, con la predicación del Evangelio en otros lugares. Los ancianos le encomendaron cumplir con ese objetivo, y después del concilio, realizó un segundo viaje para confirmar a los hermanos. La Palabra de Dios menciona a más de 20 ciudades en las que predicó, pasando también de un continente a otro; en donde ya había congregaciones, las visitaba: Galacia, Corinto y Tesalónica; y la Iglesia crecía.

El espíritu de Dios lo dirigía, dándole sabiduría, prosperando la obra, o prohibiendo que entrara en donde aún no era el tiempo indicado. En este viaje se unieron hermanos llamados para el trabajo en el Evangelio, entre ellos: Timoteo y el matrimonio de Aquila y Priscila, con quienes también trabajaba en su oficio de hacer tiendas (casas de esa época). Una importante labor que realizó al visitar las congregaciones, fue enseñar el correcto procedimiento del bautismo, con la imposición de manos para recibir el don del espíritu santo.

Dios le impulsaba a que hablara y no callara, él decidido, se entregó por entero a servirle. En algunos lugares se quedaba solo días, sin embargo, en otros, la Escritura menciona que en

uno permaneció por meses, en otro, año y medio, en otro, dos años; el resultado de ello fue maravilloso, pues los convertidos abandonaron hábitos como: la idolatría, la adivinación y las artes de magia, para obedecer a Dios; esto le ocasionó grandes problemas a Pablo, debido a que representaban importantes pérdidas de dinero para los que hacían negocio con esa idolatría, por lo que fue más de una vez azotado, también perseguido y varias veces encarcelado, llegando al grado de ser continuamente amenazado de muerte; sin embargo, nada le importó con tal de dar a conocer el Evangelio para salvación de las gentes.

Encuentra material adicional escaneando:

Entre las cosas hermosas que Pablo vivió durante su trabajo en la obra de Dios, estuvo el fundar muchas congregaciones que continuaron en el camino de Dios, la bendición de volver a la vida a un joven y sanar a muchos enfermos; de esta manera, te podrás imaginar porqué no le importaba pasar por dificultades y sufrimientos, pues su amor estaba en trabajar, sirviendo a Dios.

Su segundo viaje inició en Antioquía, (Hechos 15: 35-36) después de algunos años volvió en Jerusalem, (Hechos 21:15) sabía que le esperaban dificultades y Dios no se lo ocultó, aún así regresó, cumpliendo otra etapa de su carrera en las filas del batallón de Cristo, del cual tú formas parte; ahora sabes cuál es la razón de la preparación que recibes en la Iglesia, aunque seas pequeño, hay que trabajar con gran esfuerzo. ¡Hazlo!.

PREGUNTAS PARA ANÁLISIS BÍBLICO

1- Lee las citas y anota al menos 3 cualidades que el apóstol Pablo tuvo al realizar la obra de evangelismo. Hechos 18:4,5,9; 20:20,34,35.
a) b) c)
2. ¿Qué medio usó Dios para guiar al apóstol Pablo? Hechos 16:6-7; 20:23
3. Después de leer las citas, elige de la parte inferior las palabras que corresponden a los beneficios para la obra del Evangelio que el trabajo del apóstol Pablo aportó.
a) Hechos 16:5: Las congregaciones de la Iglesia erany
b) Hechos 21:20: de judíos obedientes a la Ley creyeron en el
Evangelio.
c) Hechos 19:2-5: Enseñó la forma correcta del d) Hechos 17:18: Predicó a los gentiles y les a Jesús y la
e) Hechos 19:18-20: Muchos dejaron la costumbre de seguir a espíritus
y la Palabra de Dios era
* creyeron *bautismo *confirmadas *conocían *crecían *enseñó *malos *poderosa *millares *resurrección
4. Lee las citas y anota algunos padecimientos que vivió el apóstol Pablo en ese viaje, por causa de predicar el Evangelio. Hechos 16:22-24.
5. ¿A qué estaba dispuesto el Apóstol Pablo? Hechos 21:13 ¿Por qué? Hechos 20:24.
6. Reflexiona cuidadosamente y después anota la enseñanza que has recibido con este ejemplo de Pablo y su trabajo, en su segundo viaje.

PASILO EN JERUSALEM

LECTURA BÍBLICA: Hechos 21: 17-22

VERSÍCULO PARA MEMORIZAR:

OBJETIVO:

"Y cuando llegamos á Jerusalem, los hermanos nos recibieron de buena voluntad." Hechos 21:17 Conocer las dificultades que Pablo padeció en Jerusalem por causa de la predicación del Evangelio y la forma en que él, continuó firme predicando la Palabra de Dios.

COMENTARIO DE LA LECCIÓN

Dios hizo saber a Pablo, que al volver a Jerusalem, por causa del Evangelio sería atado: Trataron de convencerlo para que no fuera hacía allá, pero él expresó que estaba dispuesto a morir por el nombre del Señor Jesús. Los hermanos de la Iglesia lo recibieron con gozo; al escuchar que los gentiles y muchos de los judíos se convirtieron al Evangelio, se alegraron más; sin embargo, hubo judíos que buscaban hacer mal a Pablo por lo que predicaba. Los de Jerusalem, movidos por lo que ellos les decían, se juntaron en contra de Pablo y deseaban matarlo, lo golpearon tanto que tuvo que ser rescatado por los soldados de Roma, que lo llevaron después ante el encargado de Jerusalem, un tribuno de nombre Claudio Lisias, quién al saber que era romano de nacimiento (por parte de su padre), evitó que lo azotarán, y al escucharlo hablar de su conversión al Evangelio, no encontró razón para condenarlo.

Cuarenta judíos, que no tenían educación espiritual para ayunar, juramentaron no comer ni beber hasta que Pablo fuera muerto, y ellos mismos planeaban estrategias para lograr ese fin, custodiado por cientos de soldados tuvo que ser enviado a la ciudad de Cesarea, a un superior, el gobernador Félix, el cual no encontró motivos para condenar a Pablo, él esperaba recibir dinero para soltarlo, y no fue así, aunque permitió que sus





familiares le sirvieran, lo dejó preso dos años y se fue. El nuevo gobernador llamado Porcio Festo, tampoco encontró razones para condenar a Pablo, pues sus acusadores no podían probar que había hecho algo malo; más como no lo liberó, Pablo solicitó ser juzgado por el César y para este fin debía ser enviado a Roma.

Antes de que se lo llevaran, un rey de nombre Agripa, escuchó la forma en que Pablo dio testimonio de su conversión, del nombre de nuestro Señor Jesús y de la predicación del Evangelio de salvación, después de lo cual, expresó que casi lo había convencido para ser cristiano. Ningún oficial del gobierno liberó a Pablo, porque era un plan de Dios que así ocurriera, pues tenía preparado un gran trabajo para él

en Roma, de modo que fue enviado prisionero hacía allá.

Hermanos pequeños, es necesario que tomen con gran seriedad su preparación espiritual, pues la orden que tenemos es la de predicar el Evangelio a los que no lo conocen, el trabajo espera, sin duda, tendrán maravillosos momentos, pues Dios estará a su lado, si es que son fieles y obedientes a Él, sin embargo, muy probablemente también tendrán momentos en los que habrá dificultades por causa de su fe, guarden en su corazón la seguridad de que Dios acompaña y guía a los suyos. Pueden comenzar ya a practicar: oren con devoción, rogando a Dios sabiduría antes de estudiar y después, enseñen a otros lo que aprendan en cada lección.

PREGUNTAS PARA ANÁLISIS BÍBLICO

- 1. ¿Cómo fue tratado Pablo en Jerusalem? Hechos 21:31-33
- 2. Lee la cita y responde: Después de que Pablo fue herido por los Judíos de Jerusalem ¿Qué le dijo el Señor Dios? Hechos 23:11
- 3. ¿Cuántos soldados romanos protegieron a Pablo de los Judíos? Hechos 23:23-24
- 4. Lee los versículos que se indican de Hechos capítulo 26, y después une con una línea las frases que completan cada idea.

Versículos 15-16. Jesús puso a Pablo··· ··· persuades a ser cristiano.

Versículo 17. Lo libraría del pueblo y··· ···a Dios.

Versículo 18. Para convertirlos de la potestad de satanás··· ···por ministro.

Versículo 28. Agripa dijo a Pablo, por poco me··· ···de los gentiles.

- 5. Lee la cita y responde: Hechos 26:22, 29 ¿Ayudaba Dios a Pablo? ¿Qué deseaba Pablo para los demás?
- 6. Comenten en la fraternidad acerca de las cualidades que ayudaron a Pablo para mantenerse firme en la predicación del Evangelio y escribe al menos, tres de ellas.

TERGER VIAVE DE PABLO

LECTURA BÍBLICA: Hechos 27:19-25.

VERSÍCULO PARA MEMORIZAR:

OBJETIVO:

"Y acabadas estas cosas, se propuso Pablo en espíritu partir a Jerusalem, después de andada Macedonia y Acaya, diciendo: Después que hubiere estado allá, me será menester ver también a Roma." Hechos 19:21

Aprender del valor y la fe del apóstol Pablo en la predicación del Evangelio en otros países.

COMENTARIO DE LA LECCIÓN

Querido hermano, a través de las lecciones se ha venido estudiando el compromiso de cada uno de los apóstoles, y en el caso de Pablo, los varios viajes que realizó, donde encontró diferentes dificultades para que pudiera predicar el mensaje de Cristo, pero ante esas adversidades no se rindió y siguió con el propósito para el cual había sido llamado.

En estos viajes, se encontró en medio de los disturbios que los judíos realizaban por no escuchar el mensaje de Cristo, y sobre todo, porque no lo aceptaban como el Hijo de Dios, llevaron a Pablo a la cárcel, lo azotaron, anduvo en camino de ladrones, en peligros y en este último viaje fue más su sufrimiento, al ser llevado cautivo y trasladado en barco; cuando llegó una gran tormenta en el mar y fue destruida la embarcación; no se dejó vencer.

El apóstol Pablo aprovechó cada oportunidad para hablar del reino de Dios, del nombre

de Jesús y del Evangelio, por todos los países en donde estuvo. Perseveró ante adversidades, ordenadamente procuró tener una conciencia limpia delante de Dios y de los hombres. Sin desistir en su ministerio, predicaba eficazmente.

material adicional escaneando:

El conocitodas las Su anhe



Encuentra

El conocimiento de la Palabra de Dios se ha extendido por todas las naciones y ese fue el objetivo del trabajo de Pablo. Su anhelo también era llevar el Evangelio a Roma, donde él sabía que había tanto judíos, que podían creer al Evangelio, como también gentiles a los cuales, hablarles de aquel que dio su vida por ellos.

Recuerda que todo lo que nos ha enseñado el apóstol Pablo, tú lo puedes poner en práctica; porque seguramente hay personas cercanas a ti que necesitan del amor de Dios y tú

30 DE DICIEMBRE

les puedes hablar de Él, sin que tengas temor, así como Pablo nos enseñó. Aprovecha todos los medios disponibles que existen hoy.

PREGUNTAS PARA ANÁLISIS BÍBLICO

	PREGUNTAS PARA ANALISIS BIBLICO								
1.	Antes de iniciar su tercer viaje, ¿Qué le fue profetizado? Hechos 21:10-11 ¿De dónde partió Pablo a su tercer viaje? Hechos 28:17								
2.	¿Cuál era el propósito que Pablo fuera llevado a Roma? Hechos 23:11 ¿Cómo dio el testimonio del Señor? Hechos 28:30-31.								
3.	Para llegar a la isla de nombre Melita ¿Qué hicieron y cuántas personas se salvaron? Hechos 27:37, 43-44								
4.	Haz un listado de los milagros ocurridos en la Isla. Hechos 28:3-9								
5.	¿A quiénes habló Pablo y cuál fue su mensaje? Hechos 28:17,23. ¿Cuál fue la respuesta de los judíos? Hechos 28:24,29								
6.	Como los judíos no recibieron el Evangelio, ¿Quiénes sí lo aceptaron? Hechos 28:28								

NOTAS

NOTAS

 <u> </u>

	TOTAL														
	CONDUCTA														PROMEDIO
•	PARTICIPACIÓN														
	ТАКЕА														
	VRSÍCULO DE MEMORIA														
		1	2	က	4	വ	9	_	· ∞	6	10	11	12	13	



APOYO A LA

DOCTRINA

MATERIAL TRIMESTRAL























MATERIAL DE APOYO

ESCUELA

SABÁTICA

























Mi libro de relatos

BÍBLICOS

ILUSTRADOS



































Fraternidad Infantil Cristiana



Reunión Regional Infantil Templo Bethel XV Amecameca el 9 de Julio.

